

Taboada, sin idea del trolebús a Chalco

DE LA REDACCIÓN

El candidato a la jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX, que integran el PAN, el PRI y el PRD, Santiago Taboada, se empeñó en responsabilizar al Gobierno de la Ciudad de México por la caída de una estructura para la ampliación del trolebús elevado que correrá de Iztapalapa al municipio de Chalco, sin conocer a qué obra correspondía ni que está a cargo del gobierno de la vecina entidad.

Una hora después de ocurrido el incidente, escribió un mensaje en su cuenta de X "para denunciar la irresponsabilidad del gobierno capitalino en las obras que realiza".

Aunque el diputado del Congreso capitalino, Jorge Gaviño, le aclaró en una respuesta que los trabajos son realizados por la empresa La Peninsular, y está a cargo del gobierno del estado de México. más

tarde, en entrevista al concluir un encuentro con jóvenes de la candidata presidencial Xóchitl Gálvez, anunció que presentará una denuncia al advertir que "ya son varios accidentes y se les está cayendo al Gobierno de la Ciudad de México".

En su respuesta, dio a entender que la estructura que se venció corresponde al Cetrám, "construido precisamente por la necesidad de transporte público en el oriente", no al proyecto del Trolebús Elevado.

